
 
通过 bve 如何让我抓住了投资机会，要说到这个主题，先要从松大给于的 bis 的课程，

algobox 软件功能上去解释。 
 

首先我先聊聊关于课程上的我学到了什么。我是股市上的投资小白，我对股市投资完全不

了解。在最先开始，我是通过网上那些视频去学习如何投资，由于网络上存在着许多不一

样的投资者，有技术图表派，有价值投资派的，所以每次我看完了就好像懂又好像不懂的

情况那样。就在一次的机缘巧合上，我的哥哥介绍了我 value farm 的课程，这变让我踏入

了价值投资之路的第一步。 
 

价值投资初 

学习价值投资初，value farm 的课上，陈剑老师就给于了关于股市投资的概念，就是一种

理财的概念，我们先要明白如果把钱存在银行会因为通货膨胀导致存在银行的钱变小，所

以把扣除生活上开销的钱通过加盟去人家好的生意，如奶茶店，肉骨茶店（陈剑老师课堂

上的比喻），从而赚取两种回报，第一股价增长的赚幅（攻为守），第二获取股息（守为

攻）。 
 

另外一个观点就是财务自由的理念，许多人奋斗了一辈子到老依然还是手停口停的现象，

故通过理财投资上（滚雪球的概念）每个月定期的存股票，慢慢累积财富，在未来创造被

动收入，从而达到财务自由的方式，当你财务自由了，才能去实现想要的梦想。就好像查

理芒格说到的一句话 

“走到人生某个阶段时，我决心要成为一个富有之人。这并不是因为爱钱的缘故，而是为
了追求那种独立自主的感觉。我喜欢能够自由地说自己的想法，而不是受到他人意志的左
右。”  
 



我是一名中医师，我的职务就是帮助病人远离疾病的折磨，所以我在读书的时候，我就有

个想法，我希望未来能为病人提供一个廉价的医疗服务。因此当我在接触了这个财务自由

的理念后，距离我的这个未来的目标越来越靠近，我希望能通过财务自由就实现我的梦想，

我这个想法也有和老师分享过，老师也很好的给于支持与鼓励。 



 
 



上了 value farm，了解了财务自由的概念，所以我有了很多想法。由于感觉上 value farm

给于我的知识是属于基础的，所以在我大哥的帮助下，我开始进入第二个阶段了，就是我

报名了高级 BIS。 
 

高级班课程学习 

高级班的课程上面就完全是提升了一个层次的阶段了。课程里面第一堂课是师公李永安教

的，第一堂课主要内容是心态上的教学，很多时候投资上容易失败，是因为受到市场上的

情绪影响，所以师公举出了一个观点“昆虫脑”，教会我在股市上要理智的去思考每一件

事情，不要道听途说。 
 

过后的课程就是围绕着如何研究公司，成长因子，成长空间，风险管理等内容去教导，比

起 value farm 不一样的事，每两节课后都会有课后的作业，让我们能更加熟悉掌握课程内

容，老师也很用心为每一位学员的作业给出点评。 
 

上完课后我就开始对公司开始进行研究，那时我就在 GIS Monitoring 的名单当中选中了一

家叫 KGB 的公司进行分析，当时候 justin 老师有在 BVE cover 到 KGB 这家公司，然后我变

把我的研究报告发送了给陈剑老师去评估，老师也给于很好的评价，所以我就买入了这家

公司。虽然过后 kgb 在 gis list 里面淘汰了，可是我还是有继续跟踪与追查。 
 

下面是上课后对 KGB 的研究图片









 
当然上面这个报告和我当初发给老师的版本已经不一样了，因为后期我还添加了一些我对

该公司的跟踪记录。



 
Justin 老师对 kgb cover 的 BVE。 
 

 



这是我与陈剑老师聊天记录，记录里面我和老师分享了我的课业，然后我问了老师有什么

相关书籍可以去阅读学习，老师也推荐了我一些书本。 
 

ALGOBOX 的功能 
BVE BUSINESS VALUE EXCHANGE 

前面的情况好像陈剑老师的 live 那样“游花园”，说了一堆有的没的，现在才开始要说

BVE 如何帮助我抓住了投资机会。高级班 BIS 的课程其实重点在于就是 fact finding，松达

会通过学员本身的背景，把同样领域的学员聚集在一起，进行对该领域的了解，并且做进

行 fact finding，了解该领域目前在大马的情况，最后通过 algobox 的 BVE 功能分享给学员，

让学员们了解该领域与公司的状况。通过学员之间的交流商业价值的消息，所以该功能命

名为 BVE BUSINESS VALUE EXCHANGE。 
 

去年 10 月的时候对科技领域感兴趣，因想到身边许多东西都与科技挂钩，老师课上也说

投资在衣食住行日常生活用品上，我变视科技为日常生活用品。但是身为一名中医师的我，

对科技的领域一窍不通，这个时候我通过 BVE 的里面寻找科技内容的是视频。 

 
 

这是 Bve 对 mpi 的 cover。 
 

通过 BVE 对 mpi 的讲述，我就开始对 mpi 有了兴趣，然后我就开始对该公司进行研究。下

面我来分享一下我的研究记录。









 
在对 mpi 进行研究过后，我开始投资。 
 

BVE  除了对研究公司的视频之外，其实还有一些其他教学内容的视频，例如李永安师公、

ms hew、justin 老师的投资策略开箱内容的课。 
 
Chat room 

Algobox 另外一个我很喜欢的功能就是 chat room，在这里可以看见文字版内容的 bve ，还

有一些学员分享的心得，除此之外还可以通过该管道提供了学员之间的交流机会。 
 



我也通过 chat room 分享了几次自己一些投资心得，阅读学习后的感想。



 
除了我分享的之外还有其他导师和学员分享的。 
 

这个 chat room 的功能仿佛就好像查理芒格所说的“lollapalooza效应”，通过不一样领

域的学员与学员，导师与学员之间的互相交流，创造出了多个力作用于一个物体上，就会

形成合力，并且产生出很大的火花。当然 algobox 的功能还有很多，我只是拿了其中的两

个出来分享。其他功能也很棒。 
 

收益 

这里分享我做了一年价值投资的收益吧。我会分为两种来说，因为做投资上面有攻为守，

守为攻的方式。虽然我的投资数目不大，可是收益上面也不错的。 
 

攻为守 



攻为守的方式，就是上面我分享的那两家公司，上完课后，通过研究进行分析，在 PE 估

值较高的情况下买入的投资的，从而我在他们身上获取高成长的股价增值。下面分享我

hold 课一年的成长结果。 

 
守为攻 

防守型的股票，一般上我都是投资在生意稳健，定期会派股息的公司上面。所以这一年我

也收了很多股息。下图就是我这一年收到股息的收据。 

 
 

总结 

在课程上面我学会了一下几点 

1.价值投资 

2.理财观念 

3.公司研究分析 
 

在松大提供的平台上我让我获取方便简单的资料如下 



1.公司过去的财务数据 

2.ROE,SBA,NET CASH,GIS MONITORING,NIFTY 30 的选股名单 

3.BVE 视频对公司的 cover 

4.chart room 的文字交流分享互动 

5.投资的工具 
 

除了在投资上面的获益，其实学了价值投资，改变了我的人生观，很多时候价值投资的理

念，对我在经营生意上面也出现了改变。因在研究其他公司的同时间，我学会了人家如何

去打理生意，间接让我知道该如何去经营生意。 
 

要说的心声太多了，千言万语也表达不完。最后我想说一声“谢谢”，感谢松大各位老师

的教导，各位学员的帮助与交流，提供了一个那么好的平台，让价值投资者都汇聚在一起

了。天外有天，所以我的投资成功可能不怎样，可是在这个平台上面我学习到很多，让我

在这一年里面改变了许多，希望我未来会更加好，也希望我能早日到达我的目标，让我在

有生之年，为大众继续提供廉价的医疗服务。 
 

虽然说 BVE 对我的帮助很大，像老师常说的那样，看了视频，本身自己需要去在深入研

究公司，这样投资的资料才会好，也不需要依靠多高的智商去做投资。 

 

师公李永安说过 

“简单的事情，重复做。大道至间，贵在坚持。看生意！看生意！看生意！” 

 

巴菲特说过 

“从事投资不需要多高的智商，你需要的是维持稳定的情绪以及独立思考的能力。” 

 

陈剑老师说过 

“好的公司不需要多，一年一家就够。” 
 

David 老师说过 

“把研究公司做深，做好 fact find。” 
 


